

49 estudiantes de universidades extranjeras y nacionales cursarán el segundo semestre en la Ufro

Con su tradicional ceremonia, la Universidad de La Frontera dio la bienvenida al grupo de estudiantes que escogió la Institución para realizar su proceso de movilidad.

Abrazando la multiculturalidad, la Universidad de La Frontera, a través de la Dirección de Internacionalización, dio la bienvenida oficial a las y los 49 estudiantes nacionales y extranjeros que realizarán su proceso de movilidad durante el segundo semestre.

La jornada fue liderada por la vicerrectora de Pregrado Dra. Pamela Ibarra Palma, quien dio la bienvenida a las y los estudiantes. Relevando este proceso académico, la autoridad señaló



que “la movilidad es parte de la Política y de la Estrategia de Internacionalización de nuestra universidad y el recibir estudiantes de distintas universidades enriquece la formación de nuestros estudiantes. Es un gran avance y una enorme ganancia la que tienen al tener contacto con estudiantes de distintas culturas, quienes aportan di-

ferentes miradas de la disciplina que vienen a estudiar”, indicó.

Por su parte, la directora de Internacionalización Dra. Lorena Vieli del Río indicó que “este semestre estamos acercándonos a números más abundantes de estudiantes que nos visitan tanto de Chile como desde el extranjero. Vienen de países

muy distintos, lo que genera una diversidad cultural que es muy rica y que enriquece a todos los estudiantes.”

De esta forma, las y los 49 estudiantes provenientes de Alemania, Bélgica, Brasil, Chile, Colombia, España, Estados Unidos, Francia, India, México, Países Bajos y Perú, cursarán el segundo semestre en las facultades de Medicina, Ciencias Jurídicas y Empresariales; Educación, Ciencias Sociales y Humanidades e Ingeniería y Ciencias, además de programas de Postgrado y, de forma inédita, se realizará movilidad en Campus Pucón.

Esta ceremonia constituye uno de los hitos de la Estrategia de Internacionalización vigente, la que trabaja transversalmente en la universidad en concordancia con la implementación del Modelo Educativo UFRO. Cabe señalar que la jornada contó con el Ballet Folkórico de la Dirección de Vincu-

lación con el Medio “Magia Chilena” y la participación de la agrupación Padrinos y Madras de Movilidad Estudiantil UFRO.

“Ha sido difícil porque yo estoy en el hospital, no en la universidad, por lo que no conozco a los otros estudiantes. Vine a conocer el sistema de salud chileno, aprender el idioma y su cultura. Ya llevo un mes aquí”, indicó Sarah Herhaus de Ruhr Universität Bochum (Alemania).

“Estoy estudiando en UFRO Pucón, junto a otras dos compañeras, las carreras de Técnico Superior Guía Turismo Aventura y Técnico Superior En Turismo. Estamos muy agradecidos, todos han sido muy amables, nos han ayudado demasiado en cuestiones de alojamiento, cómo movernos, poder vivir la experiencia de Chile”, sostuvo Cristian Medrano Valdés de la Universidad de Autónoma del Estado de Quintana Roo (México).